

Lenningkampschule

Gemeinschaftsgrundschule der Stadt Schwerte

Liebe Eltern,

ich hoffe, dass wir uns alle in den kommenden Wochen von den Herausforderungen des zurückliegenden Schuljahres ein wenig erholen können. Die Situation hat Ihnen und den Kindern aber auch den Kolleginnen der Lenningkampschule viel abverlangt.

Die gegenwärtige Entwicklung des Pandemiegeschehens lässt uns alle wieder etwas zuversichtlicher in das kommende Schuljahr blicken. Wir hoffen alle, dass das Feriengeschehen und die Reiserückkehrer diese positive Entwicklung nicht wieder zum Kippen bringen.

Zum jetzigen Zeitpunkt gehen wir davon aus, nach den Ferien „normal“ starten zu können. Normal bedeutet in diesem Zusammenhang, dass in den Klassenräumen weiter Masken getragen werden müssen, auf dem Pausenhof aber nicht. Für die Einschulungsfeier gelten besondere Regeln. Klassenpflegschaften und andere Gremien der Schule dürfen wieder in Präsenz stattfinden. Dabei gelten dann immer die 3G-Regeln und die Nachverfolgbarkeit der Kontakte. Das aktualisierte Hygienekonzept stellen wir in der letzten Ferienwoche auf unsere Homepage.

Um die Auswirkungen der Schließungszeit etwas zu kompensieren, bieten wir in den Ferien zwei Wochen lang eine Extra-Lern-Zeit an. Vermutlich wird es aber noch länger dauern, die Lücken zu füllen.

Daran werden meine Kolleginnen und wir als Schulleitung im nächsten Jahr arbeiten. Ich bin sicher, dass wir dies gemeinsam schaffen werden.

Die Kinder der 3b haben zum Ferienanfang ein kurzes Video gedreht. Dazu klicken Sie einfach auf den Link.
(<https://youtu.be/X1yYY71KIo>)

Ich hoffe, Sie können die verdiente Sommerpause genießen. Dafür wünsche ich Ihnen heute alles Gute – und bleiben Sie gesund!

Martin Krämer